
　4月19日に選挙が行われ、22名の議員が当選し、5月14日に開催された臨時会で、正副議長の選挙など
が行われ、新たな議会構成が決定しました。また、新病院建設特別委員会を設置し、掛川市との新病院の建
設に向けて議員全員で取り組んでいくこととしました。その他、専決処分の承認、教育委員会委員や公平委
員、監査委員の選任に同意をしました。

　この度、多くの議員皆様のご支持により名誉ある袋
井市議会議長及び副議長という大役を努めさせてい
ただくこととなりました。
　袋井市には、にぎわい新都心まちづくり、ＪＲ袋井駅
舎の橋上化の問題、掛川市との新病院の建設など多
くの課題があり、どれも急いで対応しなければならな
いものばかりであります。
　このような多くの課題に対して議会と行政が両輪
の如く話し合うことで、お互いに前向きに取り組んで
いけると考えています。
　財政状況も厳しい中、多くの課題に取り組まなけれ
ばならない時期の就任となりました。市民の立場に立
ち、市民に近づいた議会を目指して、皆様のお力を借
りながら一生懸命取り組んでまいりたいと考えており
ます。ご指導・ご鞭撻をお願い申し上げます。　　

【所管事務】
健康づくり、スポーツ振興、
戸籍、介護保険、国民健康保
険、社会福祉、病院など

【所管事務】
農業、商工業、環境衛生、道路、
都市計画、公園、上下水道、
建築、区画整理など
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【所管事務】
行財政、広報広聴、企画、税務、
防災、地域活動、学校教育、
社会教育、文化振興など
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